
本日の例会
12月21日㈭　17：30～
年末家族例会

次回の例会
１月11日㈭　12：00～13：30
新春例会
卓　話：「寛永の三馬術　出世の梅花」
卓話者：宝井琴鶴様

12 月 14 日　例会報告
司会　　　長尾会員
開会点鐘　佐藤副会長
ロータリーソング
ソングリーダー　石川会員

☆会員総数　　　　　　　35名
☆出席規定適用者数　　　27名
★本日の出席者総数　　　20名
★〃　免除者出席数�　　　�4名
★本日の出席率　　　�64.51％
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【珠玉のことば】

誰かこの苦を助けてくれる
ものはあるまいか
（正岡子規『病牀六尺』）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

子規は肺結核から脊椎カリエスを併発し、
５年間にわたって寝たきりの生活を余儀
なくされました。落雷に打たれるような激
痛に悩まされ、壮絶な闘病生活を送り、35
歳の若さで亡くなりました。しかし、子規
は、限界状況のなかでも冷徹に自己を見つ
め、熱心な創作活動は続けました。

様な関りを作りましょう。ＨＭに招待をしたり、
ささやかな食事の席にも誘いましょう。寄付も
大事ですが、留学生がいる年度は、彼らと共に
活動をしましょう。

・財団
　�寄付より、財団の意義、活動を大きく周知する
機会を作って、もっと、積極的に関りましょう。
そんな資料が用意出来たらいいと考えています。

　プログラム奉仕委員会報告

　池袋RAC 2023年6月活動報告
会長　岩崎龍賀
６月第一例会
最終例会
６月10日㈯�14：00～16：00
雑司ヶ谷丘の上テラス
■出席者数：23名
　（うち自クラブ会　12名出席、出席率　39％）
■例会内容
　�６月第一例会では会長が主催する年度最後の例
会として「最終例会」を開催いたしました。今
年度の役員、委員長メンバーのご挨拶や例会の
振り返り、また新たに就任する三役（会長・幹
事・会計）と各奉仕委員長の抱負の発表を行い
ました。

（報告者：副会長　神山）

６月第二例会
イニシエーションスピーチ
クラブ総会
６月24日㈯�13：30～15：30
雑司ヶ谷丘の上テラス
■出席者数：17名
　（うち自クラブ会員14名出席、出席率43％）
■例会内容
　�６月第二例会では今年度最後の例会として「イ
ニシエーションスピーチ例会・クラブ総会」を
開催致しました。現在会員数30名と，当クラ
ブの規模は大きく発展を遂げております。例会
を通じて、新入会員について深く知り、交流を
図る場となりました。

　（報告者：副会長　神山）

受付当番： 渡邊裕之 会員、石川宜司 会員、米山慶一 会員、髙木義男 会員公共イメージ向上委員会　委員長 渡邊裕之、副委員長　加古博昭、委員　石川宜司・佐藤久雄・長尾益男

会長代理／クラブ奉仕委員会委員長　佐藤久雄副会長

プログラム委員会　野口委員長



☆本日のゲスト　
　なし

　ニコニコ
長尾会員　　�小林さんいつも楽しい写真ありがと

うございます。今回はホームミーテ
ィングの写真です。

加古会員　　�小林さんホームミーティングの写真
ありがとうございます。

浅原令夫人　�親睦ゴルフコンペで思いがけず優勝
させていただきました。コースも女
性にとても優しくおお甘です。一緒
にプレーした方々に感謝です。有り
難うございました!!　

本日の合計額：7,000円
今年度ニコニコ累計額：408,000円
今年度指定ニコニコ累計：22,500円

　会長報告
なし

　幹事報告
なし

　職業奉仕委員会報告
職業奉仕委員会　委員長　廣内�世英

１．�今年度里見会長方針のもとに、会員一人ひと
りの職業奉仕に対する意識を高める取り組み
を進めました。

２．�ホームミーティングの場で、お互い　の職業
について学び合うと共に、職業奉仕について
考え方を披露して、会員相互に意識を深めて
いく。

３．来年１月職業奉仕フォーラムについて。

　社会奉仕委員会報告
クラブ協議会　社会奉仕委員会報告

副委員長　　長尾　益男

　上半期の社会奉仕活動につきましては前週の例
会でとしまこどもカルタのデジタル化の報告をさ
せていただきましたので、それの追加報告をさせ
ていただきます。
　としまこどもカルタのデジタル化は一部ゲーム
を除いてほぼ完成いたしまして、本年中に豊島区
教育委員長と千早小学校の先生方に送りまして、
ご確認をしていただきます。
　来年早々に先生方の承認を得て、地域の小学生
に公開いたします。特にこのプロジェクトは地域
の小学校に通学している海外からの子供達に、日
本の伝統や習慣そして地域の情報をタブレットか
ら知ってもらい、日本に早く親しんでもらうこと
が目的の一つです。そのため全てのカルタの文字
札を英語、中国語、韓国語、インドネシア語に翻
訳しており、今後もさらに追加していく予定です。
　今後は各解説ページやゲームなど、会員の皆さ
んに見ていてだき、追加したい文や写真があれば
事務局まで報告してください、少しでも内容の濃
い小学生が楽しめる内容にしたいと思っており、
会員の皆さんのご協力を今後ともよろしくお願い
いたします。ぜひＰＣやスマフォでこのサイトか
ら入ってご確認していただければ幸いです。　
https://www.kodomo-karuta.com

　国際奉仕委員会報告

　青少年奉仕委員会報告

　合併前の豊島東ＲＣは、ローターアクトの提唱
も衛星クラブとの連携もしていませんでした。
　本年度の青少年奉仕委員会は、クラブ会長、幹
事はじめ委員長の私、委員のほとんどが豊島東に
在籍していた会員で構成されており、交換留学生
事業がない年でもあることから、まずは両クラブ
の活動を良く理解するところからスタートいたし
ました。
　里見会長からも、とにかく早い時点で両クラブ
と接触する機会を持ち、交流を密にするよう申し
付かりました。
　そこでスタートの７月から両クラブの例会にこ
ちらから出席し、若い会員たちとの交流を図るよ
う努めました。
・�まず７／８㈯ＲＡＣ（ローターアクトクラブ)
の今年度第一例会があり、それには里見会長、
石塚幹事、加古委員も参加しました。
・７�／23(日)には、地区のＲＡＣ会議があり出席
してきました。

・�７／28㈮にはＮＥＸＴ衛星クラブの例会がＺ

ＯＯＭ開催であり、私が都合悪かったため里見
会長、有我副委員長に参加していただきました。
夜８時頃からの例会でお二人にはご苦労をおか
けしました。
・�８／11㈮にはＲＡＣの例会が南大塚であり、
加古・佐藤久雄会員も参加いただきました。こ
こで行われた ｢子ども食堂｣ の卓話は我々の
クラブでも実施したいと思えるものでした。
・�９／22㈮には衛星クラブの例会及び懇親会が
池袋であるというので参加してきました。そこ
で、はじめて衛星クラブの上ミ地（カミジ）議
長と逢うことができました。
　この間、８／３㈭のガバナー公式訪問例会には
ＲＡＣの豊澤会長、勝山副幹事に出席していただ
きました。
　来週の夜間家族例会には両クラブからも会長、
議長が出席のご返事をいただいていますので会員
の方々も歓迎してあげてください。
　このように、双方の例会、イベントなどへの出
席を通じて交流を深めるという目的は順調に進ん
でおります。会員の皆さんも青少年奉仕活動にご
協力くださいますようよろしくお願いします。

　ロータリ財団・米山奨学事業委員会報告

　米山、財団の委員長です。下半期に向けて、思
いを伝えます。

・米山
　�米山奨学事業の留学生と、もっと積極的に関り
を持ちたいと思っています。留学生には、月一
回の例会出席義務があります。ですが、カウン
セラーに任せるのではなく、会員全体で歓待を
し、米山学友からロータリアンになって頂ける

職業奉仕委員会　廣内委員長

社会奉仕委員会　長尾副委員長

国際奉仕委員会　加古委員長

青少年奉仕委員会　森川委員

ロータリ財団・米山奨学事業委員会　山本委員長


